
 
 

Protokollauszug 
aus der 

49. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr  

vom 25.04.2017 

 
öffentlich 
Top 4.13 Verkehrssicherheit am Bahnübergang Bahnhof Medienstadt 

17/SVV/0287 
vertagt 

 
Frau Hüneke bringt den Antrag ein. 
 
 
Herr Praetzel (Fachbereich Grün- und Verkehrsflächen) empfiehlt den Antrag abzulehnen und 
unterbreitet das Angebot, die umfassende Stellungnahme der Niederschrift als Anlage beizufü-
gen. 
 
 
Herr Kühnemann bittet zu prüfen, ob sich an diesem Standort eine Schule befindet und damit die 
Geschwindigkeitsreduzierung möglich würde. 
 
 
Der Antrag wird am 30.5.2017 erneut aufgerufen. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  
Ablehnung:  
Stimmenthaltung:  

 
 


